



Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsverein Haseldorf-Haselau

Haseldorf, den 01.11.2022

SPD Haseldorf-Haselau stellt den Antrag auf Aufstellung von Fahrradreparaturstationen.

Antrag: Der Haseldorfer Bauausschuß prüft die Aufstellung von Fahrradreparaturstationen an mehreren Orten der Gemeinde. Der Haseldorfer Finanzausschuß prüft die Finanzierbarkeit für mindestens 2 Fahrradreparaturstationen. Beide Ausschüsse empfehlen dem Gemeinderat die Umsetzung der Maßnahmen.

Haseldorf ist und bleibt ein beliebtes Ziel für Tagestouristen. Nicht wenige davon sind mit dem Fahrrad in der Haseldorfer Marsch unterwegs. Damit noch mehr Besucher dazu angeregt werden das Auto stehen zu lassen und stattdessen mit dem Rad den Ausflug planen, sollten entsprechende Anreize geschaffen werden. Eine einfache, wie auch sinnvolle Maßnahme ist die Aufstellung von Fahrradreparaturstationen (Beispielbilder nächste Seite).

Als Aufstellungsorte eignen sich sowohl der Alte- als auch Neue-Hafen, sowie der Parkplatz vor der Kita.

Für die Finanzierbarkeit sollte in Erwägung gezogen werden Mittel der Aktivregion abzufragen. Zusätzlich bieten diese Stationen Flächen für Werbezwecke, sodass eine zusätzliche Finanzierung über Sponsoring möglich sein könnte.

Beispiele



Michael Bauer
SPD-Haseldorf